

# *Avanzan labores agroforestales en Cuba*

---



Por: Lorenzo oquendo

La Habana, 27 jun (RHC) Los trabajos agroforestales en Cuba tienen, durante el primer semestre de este año, satisfactorios resultados que incluyen igualmente exportaciones de diversos productos.

Creado en el 2010, el grupo empresarial de ese sector laboral del país destina sus tareas a la cosecha de café, obtención de miel de abejas, resina de pino, fibras de henequén, carbón vegetal, madera aserrada, cacao y corteza de los árboles de palma destinada a la construcción.

Estas producciones tienen exportación a Europa, también Japón, Vietnam y América Latina con resultados satisfactorios revertidos económicamente al país, además de sustituir importaciones.

La entidad efectúa también programas de inversiones en las empresas para desarrollo económico-productivo donde sus trabajadores aportan conocimientos vinculados con los cooperativistas campesinos.

Arturo Forteza viceministro primero del grupo empresarial forestal manifestó que se trabaja en proyectos de inversiones que posibilitarán incrementos productivos especialmente el carbón vegetal a partir del marabú.

En relación con la cosecha de café explicó que estará por debajo del plan prevista para este año debido al estado de sequía primero en el país y después las continuadas lluvias, aunque continuarán las exportaciones de grano de acuerdo con los convenios establecidos.

Destacó que igualmente se trabaja para enfrentar los impactos del cambio climático y la protección ambiental en los espacios de trabajo de las empresas con sus producciones auto-financiadas.

El grupo empresarial agroforestal de Cuba la integran 48 empresas nacionales, los institutos de investigaciones apícolas y agroforestales participantes en ferias expositivas del país para muestras, convenios y firmas de negocios con representantes de otras naciones.



## **Radio Habana Cuba**